

KBA 5811

79

Kart Barth, Politische Entscheidung in der Einheit des Glaubens. — Hermann Diem, Die politische Verantwortung des Christen heute. Kaiser-Verlag, München.

Anlässlich der Frage der Remilitarisierung Deutschlands ist auch innerhalb der Kirche das Für und Wider leidenschaftlich diskutiert worden. Angesichts der Uneinigkeit der Christen in dieser

Frage stellt sich das Problem: Wie kann die Kirche sich zu einer politischen Frage äussern ohne die Einheit des Glaubens zu gefährden? Beide Autoren beantworten die Frage, indem sie aufzeigen, wie das geht, wenn «die Kirche» handelt: Es sind einzelne, die entscheiden müssen, und die verschiedenen Meinungen sind Aufforderungen an alle, das Problem wieder und wieder in christlicher Verantwortung zu prüfen.

E. G.

*Der Ruf N° 7, Juli 1953
Zürich*